



**Insgesamt 144 Tarockspieler** ermittelten im Gasthof Kirchbichl in Hallwang im Rahmen des Hausruckviertler Tarockcups die besten Kartenspieler. „Heuer haben auch 20 Damen mitgespielt“, freute sich Josef Lindner von den Hallwanger Tarockfreunden, der das Cupspiel mit Karl Haugeneder organisierte. „Wir haben über 1.000 Tarockspieler registriert“, berichtete Präsident Matthias Gollackner. Turniersieger wurde Anton Herzog aus Pöndorf, den dritten Platz belegte als bester Salzburger Hermann Schmeißer aus Hallwang. Der Erlös des Turniers geht an die Aktion „Licht für die Welt“. Im Bild von links: Hans Steiner, Sebastian Stöllinger, Gustav Inanger, Josef Sturm, Josef Lindner, Karl Haugeneder, Matthias Gollackner und Franz Willerroider.

Fotos (13): Schweighofer